

Le conseil municipal des jeunes

Remise du drapeau tricolore

2 octobre 2019

- ▶ Afin de les remercier pour leur implication lors de chaque cérémonie patriotique, l'association des Anciens Combattants, représentée par son Président, Monsieur Jean-Jacques MARION, a remis aux jeunes élus le drapeau officiel des Anciens Combattants à l'effigie du Conseil Municipal des Jeunes.
- ▶ Une remise de drapeau pour entretenir et renforcer les liens intergénérationnels tissés entre les jeunes conseillers et l'association patriotique. Un geste fort de transmission du devoir de mémoire.

























